

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 6 MARS 1845.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. MAERTENS, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Jean-Henri-Jules Bergmann, sergent-major au 1^{er} régiment des chasseurs à pied.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Leipzig (Saxe), le 31 mai 1808; il est au service belge depuis le 9 octobre 1832. Avant de venir en Belgique il avait étudié pendant trois ans la médecine à l'université de Leipzig, mais un duel l'a forcé à quitter son pays natal. En Belgique sa conduite a toujours été irréprochable, et les autorités consultées estiment que les services rendus par lui à l'État, dès le principe de la révolution, le rendent digne de la faveur qu'il sollicite.

Le président-rapporteur,

J. MAERTENS.
